

El Ayuntamiento de Elda continúa con la recuperación del Castillo-Palacio

13/06/2025



La puerta de entrada y la fachada sur será lo que se restaure | Ayuntamiento de Elda.

El Ayuntamiento de Elda sigue avanzando en la recuperación del Castillo-Palacio con la puesta en marcha de la contratación de las obras de una nueva fase del Plan Director. Las concejalías de Patrimonio Histórico y de Urbanismo han dado el primer paso administrativo que supone la continuación de las actuaciones para la recuperación y puesta en valor del buque insignia del patrimonio eldense, con un presupuesto de 400.000 euros.

Estos trabajos tienen objetivo la restauración la puerta de entrada y la fachada sur, que incluye la torre T2 que recuperará su forma cilíndrica original. La restauración forma parte de un proyecto subvencionado por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo (MINCOTUR), con fondos procedentes de la Unión Europea, dentro de

un programa destinado a la conservación del patrimonio histórico.

A estos trabajos se añade la reurbanización integral de los viales que dan acceso al castillo: calles Virtudes, Pilares, Sibila de Fortia y Magdalena Maestre.

El edil de Patrimonio Histórico, Iñaki Pérez, explica que "esta intervención nos acerca a la época de mayor esplendor del Palacio, recuperando su fachada sur, la que vemos desde la ciudad, y parte de la segunda torre de base circular. Además, con la recuperación de las calles adyacentes, conseguiremos que nuestro casco histórico siga avanzando en su regeneración para conseguir que el corazón y origen de Elda vuelva a estar lleno de vida".

Por su parte, el edil de Urbanismo, Jesús Sellés, ha añadido que “esta actuación es muy importante para vertebrar urbanísticamente el Casco Histórico de nuestra

ciudad, continuando con el cumplimiento de los hitos marcados en el Plan Estratégico Elda 2030, aprobado por unanimidad del pleno”.